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里山の再生  大洞の自然を子の世代へ継ぐ 

―里山つくろう会会長・秋松 旭 

大洞の豊かな自然を地域の宝と捉え、自然環境

保全活動を通して、郷土への愛着や誇りを醸成し、

域内交流も促しながら、貴重な自然を次世代に引き

継ごうと「大洞の里山つくろう会」を立ち上げました。 

 現在、大洞の里山は放置され、荒廃しています。大

洞の自然を守り育てるためには、里山を整備し、再

生する必要があ

ります。そして、

貴重な植物、生

物を守り、市民の

憩いの場も作り

たいと思います。 

次回活動日は

←左記のとおりです。どなたでもご参加ください。□■ 
  

 

１月１５日、南回り便で緑山２丁目から乗られた西田さ

ん(写真右)が１０万人目のお客さんとなり、前後の方と共

に２３日に催された記念式典で記念品が贈呈されました。 

試行運行開始後の１日平均乗客数は１７０人。運賃収入

も目標を超え、押しも押されず４月１日から本格運行へ。 

 
―藍川東中学校恩師･都築 幸夫先生 

晴れやかに成人を迎えられた皆さんは、中学の時

から自ら判断して行動してきました。体育大会では、

限られた時間の中、よりよい応援合戦やオ

オムカデの練習を進んで考え実行し

ましたね。普段の学校生活でも、服

装や生活態度を自分の意志で正

しい姿へと戻していきました。 

その頃から、２０歳のときには立

派な青年になるだろうと確信して

いましたが、先日、久々に皆さん

の姿を見て、その思いは正しかっ

たと感じ、とても嬉しかったです。 

ご家族や多くの人に支えられて

きた皆さんですが、今後は周りの人へ

の感謝の気持ちと学校時代の心を忘れ

ずに謙虚さと勇気をもって、人生を歩んでいくこと

を願っています。（現在、市立青山中学校にお勤めです） 

地域主権 地域を知り尽くした皆さんこそ 

―岐阜市市民生活部部長･橋本 直樹さん 

毎号充実の芥見東のコミュニティ紙（欄外にも確か

な記事がぎっしりの見事さ！）。地域の情報を共有で

きる広報紙の存在と、紙面に満ちあふれる地域力・住

民力に、芥見東の住民自治が燦然と輝いています。 

最近、新聞紙上に地域主権の４文字が躍ります。

地域の実情に即したまちづくりを進めるには、国から

住民に一番身近な基礎的自治体である市への権

限・財源の移譲だけでは不十分です。 

地域を知り尽くした住民の皆さんによる活動･･･防

犯、交通安全、健康づくりなどセルフセーフティ（安

全･安心を自分自身や地域ぐるみで築く）と地域の魅

力を醸し出す協働のまちづくりが欠かせません。 

住民自治に着実に取り組まれ、実践される「芥見

東のまちづくり」の活動の輪がさらに広がりますよう、

本年もよろしく

お願い申しあ

げます。 
(市民生活部は防

犯･交通安全や消

費生活センター

などを所管) □■ 
 

 
―桐が丘市営支部長･松田 恵美子さん 

新成人を祝い励ます会に出席させてもらいました。

芥見東と南の約１００名の若者の晴れ晴れとした姿に

圧倒されました。 

ほんとうに早いもので平成の年に

なってもう２０年、新成人の皆さん

は平成生まれです。いろんなこと

がめまぐるしく進んだ時代に生

きてこられたわけです。 

今も大変な時代ですが、

先々いろんな困難が起きても、

それに負けないでがんばってく

ださい。明るくのびのびと未来を

切り拓き、良い世の中にしてくださ

い。 

そして、老いも若きも、男も女も心を

寄せ合って、共に生き合うふるさとづくりに力

を貸してください。大きな期待を抱いています。 □■ 

学校時代の心を今後の人生に 新成人おめでとう 明るくのびのびと未来を拓いて 
 

 

１月１１日 
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０９年１２月
２４日発足-
即活動へ 

まちづくり協議会会長の第二の“夢”です→１月号ご参照 

みどりっこバス おかげさまで１００，０００人! 本格運行へ  

祝 99,999～100,001 人目！緑山の皆さん 
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☆１月下旬、校下の高齢者養護施設の職員駐車場で車の給油口がこじあけられて燃料が抜き取られる被害が７件ありました。ご注意ください 

みどりっこバス 家にこもっていた人が･･･ 
―岐阜市地域包括支援センター東部･若井 誠さん 

みどりっこバスができて今

まで家にこもりがちの人がバ

ローや三心まで買い物に出

かけるようになりました。 

私が担当させてもらって

いるある方（男性）は、「三心

でつまみとチューハイを買

って一杯やる楽しみが増え

た」と話しています。その方

は、バスが走る前は閉じこも

り勝ちだったので、とても良

かったと思いました。 

このような感じでバスを利用して外出する方がもっと

増えたらいいなぁと思います。 

 

楽しく体づくり 体振がお手伝いします 

   ―芥見東体育振興会会長 今井 晋さん 

皆さん、年初めには、健康維持のため、運動などい

ろいろ計画されたと思います。これらは継続することが

大切で、衰えた筋肉は、毎日使うことで筋力を増し、

柔軟になって回復しやすく、疲労の蓄積を防ぎます。 

 体育振興会は、健全な体育の振興を図り、住民の

皆さんの体力向上に寄与する一方、親睦も図ることを

目的として、様々な行事を行っています。最大のもの

が市民運動会です。子供フェスティバル、ファミリーバ

トミントン、ラジオ体操、グランドゴルフ、健康ウォーキ

ング、バトミントン大会などもやっています。 

皆さんに気軽に参加してもらえる軽スポーツを主に計

画しており、回覧などでご案内しますので、ぜひ参加さ

れ、楽しく体づくりをしていただければと思います。□■ 

 

古瀨さんを惜しむ 早いよ 熱血ヤクザ
．．．．．

先生 

 ―北山支部･坪井 太さん 

 ある日、「今日も警察へ生徒を引

き取りに行ってきた」。中学が荒れ

ていた頃、「正しく導くのが教師の

仕事」と先生は駆けずり回った。「そ

んな卒業生は必ず結婚式へ招待し

てくれたよ。一番嬉しかったね！」。 

またある日、「太さん、世知辛い

昨今近所付き合いが大切！向こう

三軒両隣を作ろうや」と。そうやって

始めた１１軒の食事会は年２回、１７年続いている。↗ 

活性化 おはよう!の一言でまちが元気に 

   ―桜台市営支部･ＫＮさん 

「おはようございます！」 朝から元気のいい子供達

の声。最初は誰に言っているのかなと思っていたので

すが、私に呼びかけていたのです。 

 こちらも思わず「おはよう！」 と。それからいつも逢うと

声をかけてくれます。本当に朝から元気が出て、今日も

一日仕事頑張るぞ！と言う気持ちにさせてくれます。 

 皆さんもこんな気持ちにさせられたことありません

か？単純なこの一言が、心を豊かにしてくれるのでは

ないでしょうか。だから今日も「おはようございます」と

こちらから誰にも声をかけようと思っています。 

 こうゆうことが町の活性化にもつながっていくと思い

ます。子供達が帰ってきました・・・「お帰り！気をつけ

て帰ってよ」・・・。                   □■ 
 

きれいな町 草刈り･掃除･ゴミ拾いから 

―自治会連合会副会長･村井 紀美 

芥見東小学校の北側法面（桜台南側）の雑草・雑

木が伐採され、見通しがとてもよくなりました。今まで

は、自然林というより手入れのできていない雑林といっ

た感じで、通行する者にとっては気分のいいものでな

く、防犯上もよくありませんでした。 

最近は芥見東校下の各所で法面の草刈りや道路

の掃除をしたり、散歩しながらごみ拾いをされている

人を見かけます。住民みんなの協力で住みよい町に

なってきております。団地法面は団地の庭であり、

清々しい環境にしたいものです。 

市が進める岐阜まちそだて隊（アダプトプログラム）

にはグループ SAKURA を筆頭に１企業と柏台、桜台、

紅葉が丘、大洞支部の自治会も加入して

います。これからも一層発展させ、安全で

安心、しかも気持ちよく住めるまちづくり

をみんなでやろうではありませんか。□■ 
 

↙自治会での軽トラックの手配から敬老

会の余興の司会まで快く引き受け、岐阜

市人権専門委員、民生委員、芥見東公

民館審議委員、北山テレビ組合役員、ゴ

ミ拾いボランティア等々、公民館の麻雀

台の製作、近所の庭師までやっていた。 

そんな古瀨浩平さんを６７歳の若さで送り出すのは

誠に残念無念。カラオケで越後獅子を熱唱していた

姿など、いろんな思いをめぐらせて・・・合掌。 
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社協支部で
講演-06/11 
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＊古瀨さんはみどりっこバスの北山バス停設置でも地域のために尽力ください

ました。教職時代のあだ名が熱血ヤクザ先生。従六位瑞宝双章を叙位叙勲。 
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みどりっこバ
スに乗って地
域 の 状 況 を
学 ぶ 看 護 学
科生と、案内
する若井さん    

‐昨年１２月 


